

かがやき

NO. 267

御北小学校

令和5年5月15日



風薫る5月

小学校の周りの木々も色濃くなり、さわやかな季節となりました。5月1日の朝には校舎の周りを飛ぶブッポウソウの姿を見ることができました。

1年生は入学して1か月余り経ち、学校での学習や生活にずい分慣れてきたようです。上学年も新しい担任や学習内容、複式・単式の学習形態にも戸惑うことなく、落ち着いた様子が見られています。

連休明けにはたまった疲れが出やすいので心配していたのですが、5月27日(土)の運動会に向け、日ごとに練習にも力が入ってきています。

今年の運動会は御北幼稚園との最後の合同運動会になります。午後からの地区運動会はないのですが、公民館の運営委員会で協議し、午前中のプログラムに幼稚園児の参加種目と、全員参加の『やとさ』を加えていただきました。今年からは、参加制限もなく、地域の方にもお越しただけますので、多くの方のご観覧をお待ちしています。

PTA総会お世話になりました 4月22日(土)

4月22日の参観日は、新学年になった子どもたちの姿を多くの方に見ていただくことができました。参観後のPTA総会では、スムーズな議事進行にご協力いただき、ありがとうございました。令和4年度PTA役員の皆様には、コロナ禍の中で模索しながらのPTA活動、大変お世話になりました。また、PTA会長の金森さんをはじめ新PTA役員の皆様には、アフターコロナの活動方法を模索しながらの1年間になりますが、よろしくお祈りします。

学級懇談後の引き渡し訓練は、引き渡し手順の確認に加え、新たに加わった職員にとって、保護者の方を知るよい機会ともなりました。過密なスケジュールで保護者の方には慌ただしかったことと思いますが、ご協力ありがとうございました。



1・2年生生活科 学校探検 5月8日(月)

2年生と1年生でグループを作り、2年生が校内を案内して回りました。校内の地図に、それぞれの部屋にの前に置かれたシールを貼っていきました。

上級生が勉強している様子を静かに見たり、部屋にある物を珍しそうに見たりしました。2年生が説明する姿に1年間の成長を感じました。



5年生と御北幼稚園との交流会 5月10日(水)

5年生と幼稚園との交流会で、御北幼稚園の畑にサツマイモの苗を植えました。園庭でお互いに自己紹介をした後、園児さんと5年生で3つのグループに分かれ、5年生が優しくサポートしながら苗を植えました。秋の交流で収穫する予定です。



2年生の野菜作り 5月10日(水)

2年生が教室前の花壇に野菜を植えました。植え方指導のGT(ゲストティーチャー)として、菱川徹先生に来ていただきました。菱川先生がマルチをかけて下さった所にサツマイモ、枝豆、トウモロコシ、オクラ、なす、ミニトマトの6種類を植えました。



5月・6月 行事予定

| 5月 | 6月 |
|-------------------------------|---------------------------|
| 24日(水) 尿検査(2次) 運動会予行 | 9日(金) 町内巡り(3・4年) プール開き |
| 25日(木) 耳鼻科検診(1・4年) 尿検査(2次) | 15日(木) サッカー教室(1・2年) |
| 26日(金) 運動会準備 水曜時程 | 19日(月) 家庭学習強化週間 |
| 27日(土) 運動会(雨天順延) | 20日(火) 科学教室(3・4年) |
| 29日(月) 振替休業日 | 22日(木) キョーエイ見学(3・4年) |
| | 23日(金) 縦割り班遊び |
| | 27日(火) 川遊び(1・2年) |
| | 29日(木) わくわく科学塾(1・2年) |
| | 30日(金) 参観日 救急法講習会 水曜時程 |